

# LE DÉFI ORTHOGRAPHIQUE

**2023**

Créé en 2015, le Défi Orthographique vit sa 7<sup>ème</sup> année avec un record de participation : 31 écoles et 4 collèges, soit 169 concurrents participant à la demi-finale.

Cette demi-finale, le 5 avril 2023, est organisée et répartie sur 8 pôles dans le département.

La finale : 31 mai à l'INSPE.

Trois textes sont dictés aux élèves.

Le premier en classe, dicté par l'enseignant en janvier, de Charles-Louis Philippe tiré « Du Père Perdrix ».

Le deuxième de Dominique Dermers pour la demi-finale « Une Fabuleuse Femme de Ménage ».

Le troisième pour la finale de Catherine Paysan.

15 DDEN ont participé à l'organisation de ce défi orthographique, à la dictée lors de la demi-finale et la correction des copies.

L'Union remercie tous les DDEN qui contribuent à la réussite de cette action, les communes et l'INSPE qui mettent gracieusement des salles à disposition et les enseignants qui inscrivent leur classe chaque année au Défi et qui ont ouvert leurs classes pour la demi-finale.

La remise des prix aura lieu le 28 JUIN 2023.

L'équipe du Défi orthographique